

## 新春のあいさつ

# すべては阿久比町のために!!



議長 大村文俊

新年明けましておめでとうござ  
います。

皆様には、輝かしい平成26年の  
新春をお迎えのことと、心からお  
喜び申し上げます。

平素は、町議会に多大のご理解  
とご支援を賜り心より厚くお礼申  
し上げます。

阿久比町をしっかりと守り、町民  
の皆様に議員としての活動をご理  
解いただけるよう努めておりま  
す。

何をしなければいけないのか？  
つねに自問自答を繰り返し、町民  
の皆様のことを一番に考えて、何  
が正しいのか？住民の皆様に納得  
いただける議会となることを考  
えて、全力で議会運営に取り組んで  
いる毎日でございます。

町民の皆さんに議員として選ば  
れ町議会へ臨んでいる議員として、  
24時間365日議員として、しつ  
かりと学び、常に一步先を考え、  
阿久比町のため住民の皆様のため  
に活動していかなければならぬ  
と思つております。

議員として選ばれたから、何を  
してもよいかというと、決してそ  
うではないと思います。議員とし  
て活動している4年間は、つねに  
日々住民の皆さんの審判を受けて  
いるつもりで、自分の言葉に責任  
を持ち町民の皆様から信頼される  
議員となるように日々努力をし、  
10年20年先の阿久比町をどうすべ  
きか学びそして考え、議員活動を

していかなければならないと思つ  
ています。

今年は、さらに努力に努力を重  
ねて、町民の皆さんに安心してい  
ただける議会となるようにパワー  
全開で頑張つてまいります。

町民の皆様と一緒に、明日の阿

久比町を築いてまいりたいと思つ  
ております。町民の皆様のお力を  
ぜひとも議会にお貸しください。

おわりにあたり、町民の皆様に  
は、ご多幸とご健勝をお祈り申し  
上げ、新年のごあいさつといいたし  
ます。

今年は、町民の皆様とともに、  
さらなる飛躍の年にしてまいりま  
す。

私は私なりに阿久比町のために  
全身全霊を注ぎ阿久比町議会を、  
んでおります。

丸となって、阿久比町の未来を輝  
かしいものにしていかなければな  
らないと思つております。

